
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein und begründet die Vorlage. Statt 
Einzelförderungen ist beabsichtigt die Förderung zu pauschalieren, sodass keine Mehrkosten ent-
stehen. 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von der Verwaltung beantwortet. 
 
Empfehlung an die Ratsversammlung:  
 
einstimmige Zustimmung 
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